

#MobilPrämieFürAlle

Am 5. Mai ist Autogipfel. Eine erneute Autoprämie zur Unterstützung der deutschen Automobilwirtschaft ist in der Diskussion. Wir wollen eine #MobilPrämieFürAlle.

Wir sagen:

1. Mobilitätswirtschaft ist mehr als Auto, zukunftsfähige Mobilität ist ein intelligenter Mix.
2. Wir erwarten, dass Menschen sich frei entscheiden können und eine etwaige Autoprämie auch für Alternativen zu einem Auto in gleicher Höhe verwendet werden kann:
 - Finanzierung von Fahrrädern (auch Pedelec / Lastenrad / E-Lastenrad / Kinderräder)
 - Finanzierung von ÖV-Ticket / Zeitkarte / Bahngutscheine / Bike- / Car-Sharing
3. Wir erwarten, dass eine etwaige Autoförderung innerhalb der #MobilPrämieFürAlle maximal sozial-, klima- und umweltgerecht ausgestaltet wird.

